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 Commission populaire 
 

Procès – Verbal, réunion Clubs organisateurs du jeudi 16 mai 2024 à 19h00 

Ancien Stand de Tir - Buvette du départ du Téléski 

Chemin du Téléski   1188 Saint George 

O R D R E  D U  J O U R  

1. Salutations, liste de présence 
Pascal souhaite la bienvenue et remercie le SC Jura/Saint George pour l’organisation de la 
soirée et il fait circuler la liste de présence avec la mention des excusés. 

2. PV séance du 23.11.2023 
RAS, avec remerciements à son auteur. 

3. Nouvelles ski – romand 
De la peine à trouver de nouveaux sponsors. 
Sont à la recherche d’un(e) entraîneur(e). 
A la recherche de golfeurs pour le 24 mai 2024 au Golf de Gruyère. 
L’AG et la Fête du ski aura lieu le 15 juin 2024 à Châtel St Denis. 

4. Nouvelles swissski 
Florence Koehn démissionne du Présidium de swisski, il y a deux personnes une femmes 
et un homme en lice pour lui succéder. 

5. Bilan saison 2024 
Dans l’ensemble bilan positif au vu des conditions météo et grâce au jumelage des courses 
annulées avec d’autres courses, merci aux organisateurs pour leur disponibilité. 
Par contre il est impératif et souhaité que les organisateurs de courses annulées qui sont 
reprises par d’autres clubs soient présents, au moins à la proclamation des résultats pour 
distribuer leurs prix et les médailles. 
Encore mieux si quelques membres viennent donner un coup de main aux organisateurs 
suppléants. 

6. Comptes 2024 
Les comptes ont été envoyés aux clubs avant l’assemblée et ils sont acceptés à l’unanimité 
avec les remerciements à Doris pour son excellent boulot. 

7. État sponsoring : 
Þ Ultrasun Professional Protection 

Pascal s’en occupe 

Þ Rivella 
Fatima, représente de Rivella serra là 8 juin à Cheseaux pour en discuter  

Þ Vins Bovet 
A confirmé le 23 mai qu’il continuait de nous soutenir, merci Philippe 

Þ Vacherins Mont d’Or 
Pierre va prendre contact 

Þ Brioches Pasquier  
Ont confirmé le 24 mai qu’ils continuaient de nous soutenir, merci Fiona 

Þ Jaton Paysagiste, Challenge clubs 
Continue de nous soutenir, merci Pascal 

Þ Kaufmann Pierre, Coupe Romande Populaire 
Cherche vraiment à trouver un successeur pour 1'500 CHF par saison 

Þ Toujours à la recherche d’un sponsor à 1'500.- pour médailles des courses de 
sélection.  
Besoin de l’aide des clubs pour nous fournir d’éventuels adresses.  
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8. Perspectives 2025 
Þ Calendrier 2025 

En annexe au PV, svp me signaler s’il y a des erreurs, merci d’avance. 

Þ Règlement 2025 
Adapter les années de naissance, sinon aucun changement. 

Þ Coupe romande 2025 
Adapter les années de naissance, sinon aucun changement. 
Trouver un sponsor pour prendre la relève de Pierre. 

Þ Challenge par clubs 2025 
Sans changement, merci Pascal. 

9. Site Web 
Les chronométreurs ont rencontré quelques problèmes avec les listes des inscrits, qui 
serait peut-être dû au jumelage des courses. 
Les organisateurs demandent s’il leur serait possible d’accéder aux inscriptions. 
Ils demandent également s’il ne serait pas possible d’avoir un formulaire avec toutes les 
courses et de pouvoir y inscrire leurs coureurs pour la saison, cela simplifierait le travail 
des chefs techniques. 

Ces points sont à voir avec Cyril, qui est malade et malheureusement pas là ce soir.  

10. Publications, programme  
La version A5 a été très appréciée et sera reconduite en 2025. 
L’imprimerie Bordin sera reconduite, elle nous a fait une offre à la baisse 1'380 CHF au lieu 
de 2'175 CHF en 2024, vu qu’elle a maintenant les données 2024 à disposition. 

11. Marketing, sponsoring 
Pascal demande l’aide des clubs, les membres de la com-pop ne peuvent pas assurer à 
eux seuls de trouver les annonceurs et d’éventuels sponsors, merci d’avance. 

12. Matériel pour courses, dossards 
RAS, tout est en ordre. 

13. Divers, propositions  
Les organisateurs demandent s’il serait possible de trouver un sac pour faciliter le transport 
de tous les oriflammes, Michel s’en occupe. 
Le SC Bouloz propose de faire une bâche avec les motifs de tous nos sponsors pour la 
disposer en autre pour la remise des prix, Pascal s’en occupe. 

14. Composition com – pop 2025 
Paul Raval après s’être occupé avec succès des publications depuis 1997 a démissionné 
de la com-pop à la fin de l’exercice 2024, mille mercis pour son engagement et nous 
prendrons officiellement congé de lui le 8 juin 2024 à Cheseaux. 
Pour le remplacer et rajeunir les cadres Pascal demande si quelqu’un dans l’assemblée 
serait prêt à rejoindre le comité pour les prochains exercices et nous avons de la chance, 
Nicolas Thévenaz (Président du SC Bouloz) se propose et il est élu par acclamations, merci 
à lui. 
Les autres membres de la commission sont prêts à prolonger leur mandat, la proposition est 
acceptée unanimement par l’assemblée. 

15. Prochaine séance 

 16.11.2024, Organisation SC M-G-C, lieu à déterminer. 
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A la fin de la séance Pascal passe la parole à Alain Monney président du ski-club qui nous 
remercie d’avoir choisi Saint – George pour l’organisation de cette séance et il nous décrit en 
quelques mots les activités : 

•  5 membres au comité 

•  90 membres 

•  Entretien de 25 kms de pistes de fond 

•  Malheureusement qu’un jour d’exploitation du ski-lift la saison dernière 

•  Remercie Christian Mignot traiteur pour l’organisation du repas, et qui est également 
un de nos fournisseurs de Vacherins et annonceur. 

 
 

 
Pierre Kaufmann,  
Secrétaire commission populaire 

  
 
 

Annexes : Liste de présence 
     Calendrier courses 2025 
 
 
1214 Vernier, le 03 juin 2024  


